

Klik untuk
menuju website

Podcast Sehat Bersama RS Wonolangan

Rumah Sakit (RS) Wonolangan salah satu RS di bawah PT Nusantara Sebelas Medika (NSM) di Jawa Timur (Jatim) hadir lebih dekat dengan masyarakat dalam siaran radio Suara Kota Probolinggo setiap Rabu pukul 15.00–16.00 wib. Siaran yang mengudara pada frekuensi 101.7 FM ini mengusung tema “Podcast Sehat Bersama RS Wonolangan”. Bagian layanan pelanggan RS Wonolangan Eva menjelaskan, *podcast* ini bertujuan lebih mendekatkan konten edukasi seputar kesehatan kepada masyarakat sebagai salah satu bentuk Promosi Kesehatan Rumah Sakit (PKRS) RS Wonolangan. (Sumber & Foto: Esthi Dwi Yuliawati – RS Wonolangan)



Layanan Poli Eksekutif RS Perkebunan Jember Klinik

Sejak pengoperasian di awal 2021, kehadiran Poli Eksekutif RS Perkebunan Jember Klinik (PJK) salah satu RS di bawah PT Nusantara Medika Utama (NMU) di Jatim telah menjawab keinginan *customer* yang menginginkan *previlage* lebih dari sebuah layanan dan *one stop service*. Pelayanan di Poli Eksekutif meliputi Poli Umum, Poli Spesialis, *Medical Check Up* dan Poli Vaksin dengan ruangan yang nyaman dan tenang. Untuk akses pendaftarannya cukup mudah, selain mendaftar secara langsung bisa juga melalui *What'sApp* ke *hotline* pendaftaran 081232242003. Pelayanan di Poli Eksekutif dan Poli Terpadu buka bersamaan dari Senin s/d Sabtu, pukul 07.00 s/d 21.00, kecuali Sabtu buka s/d pukul 17.00. (Sumber & Foto: Yuni – RS Perkebunan Jember Klinik)



Menjaga Daya Tahan Tubuh Di Musim Penghujan

Sebagai upaya mencegah seseorang yang rentan terserang penyakit, Dokter Spesialis Penyakit Dalam di RS Wonolangan dr. Erika Arys Sandra memberikan tips menjaga daya tahan tubuh agar tetap sehat di musim penghujan. Di antaranya, menjaga pola makan terutama sarapan serta mengonsumsi probiotik agar terhindar infeksi seperti flu dan diare, rutin mengonsumsi vitamin C, air putih dan minuman hangat seperti teh, lemon, madu, atau jahe. Kemudian, olah raga rutin seperti latihan fisik selama 30 menit mampu mengaktifkan sel darah putih, mengelola stres, menjaga kualitas tidur dan menjaga kebersihan lingkungan sekitar juga dapat menambah imun tubuh. “Ada baiknya selalu membawa payung, memakai pakaian tebal dan hangat untuk menjaga udara dingin. Segera mandi dan keramas apabila kehujanan karena air hujan tidak selamanya bersih dan dapat mengandung partikel-partikel polusi, dan penting selalu higienis dengan mencuci tangan,” imbuhnya. (Sumber & Foto: Esthi Dwi Tuliawati – RS Wonolangan)

Pertamedika IHC Gelar “Warming Up” Audit Internal Mutu dan Keselamatan Pasien RSU Kaliwates



Dalam rangka mempersiapkan standar RS sesuai ketentuan IHC untuk performa dan pelayanan optimal bagi pasien, Pertamedika IHC menyelenggarakan “Warming Up” Audit Internal Mutu dan Keselamatan Pasien di RSU Kaliwates salah satu RS di bawah PT Rolas Nusantara Medika (RNM). Audit internal yang dilaksanakan Senin-Kamis (20-23/12) ini dilakukan oleh 3 asesor IHC, yaitu Asesor Medis, Keperawatan dan Manajemen.

Proses audit internal yang dilakukan antara lain presentasi Direktur RS, tanya jawab dengan Direktur RS, telaah regulasi dan dokumen Pokja masing-masing asesor, telaah data dan rekam medis tertutup, telaah fasilitas, telusur ruang pelayanan/pasien, telusur sistem PPI, SKP, MIRM, MKE, HPK, telusur sistem PKPO MFK dan PMKP, dan telusur pasien. Selain itu juga wawancara pemilik/representasi pemilik dan direktur, wawancara lain seperti program mutu internal, rantai pasokan dan pembelian, program nasional, program PPI, setelah itu dilanjutkan dengan telaah KKS untuk staf medis, keperawatan dan tenaga kesehatan lain serta diakhiri penyusunan bahan exit conference. (Sumber: Noviana Putri & Foto: Adellya R.D – PT Rolas Nusantara Medika)



2022, Layanan Vaksinasi Internasional di RS Djatiroto Lumajang Dibuka Kembali

Layanan Vaksinasi Internasional atau *International Vaccine Centre (ICV)* di RS Djatiroto salah satu RS di bawah NSM di Lumajang, Jatim, yang telah diluncurkan sejak awal 2021, kembali dibuka di 2022. Layanan ICV ini berdasarkan surat keterangan sertifikat yang diterbitkan Kantor Kesehatan Pelabuhan (KKP) tingkat II Probolinggo dengan Nomor SR.03.03/4/92/2021 tanggal 13 Januari 2021. Layanan ini diberikan kepada masyarakat umum ini sekaligus menerbitkan sertifikat vaksinasi ICV.

Direktur RS Djatiroto dr. Dyah Ayu Retno Palupi mengatakan, RS Djatiroto sudah mendapatkan izin dari Kementerian Kesehatan melalui KKP untuk memberikan pelayanan vaksin dan menerbitkan buku vaksin internasional. “Dikarenakan masa berlaku sertifikat ini hanya setahun sekali, Senin, (27/12) lalu dilakukan *Re-sertifikasi* ulang Klinik ICV di RS Djatiroto Lumajang. Secara resmi RS Djatiroto melayani vaksinasi kepada *traveller* yang akan melakukan perjalanan ke luar negeri dengan berbagai macam vaksin diperlukan, serta jamaah haji dan umrah di tahun ke-2 ini,” sebutnya. (Sumber & Foto: Wahyudi – RS Djatiroto)

RS PHC Surabaya Resmikan Pusat Unggulan Ortopedi Berkonsep Healing Environment

RS PHC Surabaya salah satu RS di bawah PT Pelindo Husada Citra (PHC) di Jatim, resmi mengoperasikan Pusat Unggulan Bidang Ortopedi atau Orthopedic Center di RS PHC Surabaya, Selasa (28/12). Orthopedic Center hadir menyediakan pelayanan terpadu mulai dari diagnosis, perawatan hingga rehabilitasi medis untuk dewasa maupun anak-anak yang mengalami gangguan kesehatan pada tulang, sendi atau jaringan ikat. Tim Dokter Spesialis Ortopedi RS PHC Surabaya dr. Taufin Warinda menjelaskan, hadirnya Orthopedic Center berkonsep *one stop healthcare service* dapat membantu pasien menangani permasalahan terkait tulang, sendi atau jaringan ikat secara optimal, cepat dan nyaman. Sementara itu, Direktur Utama PHC Abdul Rofid Fanany berharap RS PHC Surabaya dapat berkontribusi positif terhadap psikiis pasien di Orthopedic Center. (Sumber & Foto: Irvan Prayogo – RS PHC Surabaya)



RS Perkebunan Jember Klinik Gelar Gathering Klinik Rekanan Jejaring

RSPJK menggelar *gathering* dengan klinik rekanan jejaring, Rabu (29/12). Direktur RSPJK dr. Abdi Agus Youandi mengatakan, selain menjalin koordinasi dan diskusi, kegiatan ini juga menyampaikan produk-produk layanan dan rencana pengembangan layanan RSPJK di masa depan. Selain itu, RSPJK juga memberikan apresiasi kepada klinik perujuk ambulans terbanyak 2021, klinik perujuk PCR tertinggi 2021 dan klinik koordinasi terbaik 2021. (Sumber & Foto: Yuni – RS Perkebunan Jember Klinik).



Pembelian Gedung STIKes Pertamedika Tingkatkan Mutu Tenaga Kesehatan di Indonesia



Sebagai upaya meningkatkan mutu tenaga kesehatan di Indonesia, Yayasan Pertamedika membeli Gedung STIKes Pertamedika yang berlokasi di Bintaro, Jakarta Selatan, melalui penandatanganan Akta Jual Beli (AJB) dan Balik Nama tanah dan gedung tersebut, Rabu (29/12). Penandatanganan yang dilakukan Ketua Pengurus Yayasan Pendidikan Pertamedika IHC (YPP) dr. Asep Saefudin merupakan tindak lanjut dari arahan Ketua Dewan Pembina YPP dr. Fathema bersama seluruh jajaran BOD Pertamedika IHC yang secara *ex-officio* merupakan Dewan Pembina YPP. "Upaya pembelian ini untuk menjadikan STIKes Pertamedika semakin tumbuh dan berkembang sebagai bagian penting Pertamedika IHC yang fokus di bidang pendidikan dan peningkatan kualitas SDM," sebut dr. Asep. (Sumber & Foto: Kiki – Humas STIKes Pertamedika)

PT Krakatau Medika Gelar Apel Komitmen di Awal 2022



Mengawali 2022, PT Krakatau Medika yang mengoperasikan RS dan Klinik Medis Krakatau Medika di Provinsi Banten menggelar apel komitmen yang dihadiri jajaran pejabat struktural mulai dari Kabag/Ka.Unit hingga Manager di lingkungan PT Krakatau Medika, Selasa (4/1). Dalam sambutannya, Direktur PT Krakatau Medika dr. Neny Herawati mengharapkan pejabat struktural berkomitmen meningkatkan kinerja di 2022 dalam menghadapi tantangan kedepan dan kekompakan tim. "Selain itu, sikap, mental, dan perilaku juga menentukan keberhasilan menghadapi tantangan. Jadikan tantangan sebagai peluang mewujudkan impian dengan mengerahkan kemampuan dan upaya terbaik yang dimiliki," sebutnya. (Sumber & Foto: Agus Wirawan – RS Krakatau Medika)

RS Elizabeth Gelar CSR Pencegahan Stunting dan Pengobatan Gratis

RS Elizabeth salah satu RS di bawah NSM yang berlokasi di Situbondo, Jatim, mengadakan kegiatan CSR pencegahan *stunting* pada balita dan pengobatan gratis di Desa Olean, Kampung KK 26, Rabu (5/1). dr. Rizki Putri selaku narasumber dalam kegiatan CSR ini menyebutkan penyebab terjadinya *stunting*, antara lain tidak tercukupinya kebutuhan gizi anak sejak usia di bawah 2 tahun atau saat dikandung. "Selain itu, tidak lengkapnya imunisasi yang menyebabkan anak lebih mudah sakit dan menghambat pertumbuhan serta terbatasnya akses air bersih untuk kebutuhan anak," sebutnya.



Kegiatan CSR tersebut diikuti peserta yang merupakan para kader Desa Olean, ibu hamil serta ibu dengan balita usia <5th. Selain acara penyuluhan pencegahan *stunting*, RS Elizabeth juga memberikan pengobatan gratis kepada masyarakat Desa Olean, seperti pengecekan tensi darah dan laboratoirum dasar, serta pemberian obat gratis berdasarkan keluhan yang diderita pasien. Diharapkan kegiatan ini memberikan dampak positif bagi masyarakat sekitar RS Elizabeth, terutama terhadap para kader agar senantiasa mendampingi calon ibu dengan memberikan wawasan pentingnya hidup sehat bagi ibu hamil dan balita. (Sumber & Foto: Yully Eko – RS Elizabeth)

HUT Ke-112 RS Perkebunan Jember Klinik

Di Hari Ulang Tahunnya (HUT) ke-112, RSPJK menyelenggarakan berbagai kegiatan lomba dan bazar murah bagi karyawan serta membagikan kartu ucapan kepada pelanggan, Rabu (5/1). Direktur RSPJK dr. Abdi Agus Youandi mengatakan, di HUT RSPJK ke-112 ini diharapkan dapat semakin mempererat *bounding* konsumen ke RS, sehingga konsumen merasa lebih dekat dan lebih mencintai RS. (Sumber & Foto: Yuni – RS Perkebunan Jember Klinik)



RS PHC Surabaya Sukses Lakukan Operasi Stereotactic Brain Lesion pada Penderita Parkinson

Di akhir 2021, RS PHC Surabaya mengukir sejarah baru karena berhasil melakukan Operasi Stereotactic Brain Lesion (SBL) untuk pertama kalinya pada Penderita Parkinson. Operasi dengan teknik SBL oleh Tim Dokter Spesialis Ahli Bedah Saraf RS PHC Surabaya ini, dilakukan kepada pasien yang mengalami gejala kesulitan mengatur gerakan tubuh seperti pada jari tangan (tremor), gerak tubuh melambat dan kaku pada otot. Kepala Tim Dokter Spesialis Ahli Bedah Saraf RS PHC Surabaya dr. Achmad Fahmi menjelaskan, tujuan operasi untuk mengurangi atau menghilangkan tremor dan gangguan koordinasi lainnya yang terjadi pada anggota gerak tubuh. "Diharapkan setelah menjalani operasi, tremor jauh berkurang bahkan hilang, sehingga kualitas hidup pasien lebih baik lagi dan beraktivitas seperti layaknya orang normal pada umumnya. (Sumber & Foto: Irvan Prayogo – RS PHC Surabaya)



Kunjungan Kerja Direktur PTPN X ke RS Gatoel

Direktur PT Perkebunan Nusantara (PTPN) X Tuhu Bangun melakukan kunjungan kerja ke RS Gatoel salah satu RS di bawah NMU di Mojokerto, Jatim, Jumat (6/1). Kunjungan kerja tersebut disambut langsung oleh Direktur NMU dr. Henny Veirawati beserta Vice President (VP) NMU dan Direktur RS Gatoel dr. Wahjoe Harijanto. Disela berkeliling meninjau bangunan rawat inap, poli rawat jalan dan klinik vaksin RS Gatoel, Tuhu Bangun



mengatakan area poli eksekutif, poli lain dan lahan parkir perlu dikembangkan dan diperluas. (Sumber & Foto: Priyadi – RS Gatoel)

Sinergi RS Gatoel dengan Kantor Pos Mojokerto



Dalam rangka membangun sinergi layanan kesehatan bagi karyawan kantor pos, Direktur RS Gatoel dr. Wahjoe Harijanto bersama Wakil Direktur berkunjung ke Kantor Pos Mojokerto, Jumat

(6/1). Sinergi yang dibangun berupa kerja sama produk layanan kesehatan, seperti *medical check up*, *katering sehat*, *telemedicine*, *home care* dan produk layanan kesehatan lainnya. "Kami mempunyai aplikasi layanan IHC Telemed yang bisa di *download* di PlayStore, yang salah satu kemudahannya dapat terkoneksi dengan dokter spesialis ber-SIP di seluruh RS di bawah jejaring Pertamina IHC. diharapkan masing-masing produk layanan yang dimiliki dapat disinergikan," ujar dr. Wahjoe. (Sumber & Foto: Priyadi – RS Gatoel)

RS Gatoel Selenggarakan SRBD terhadap Karyawan PT Indoworld Ngoro Industri Mojokerto

RS Gatoel menyelenggarakan pemeriksaan Antibodi SARS-CoV-2 Kuantitatif (*Spike-Receptor Binding Domain/SRBD*) terhadap karyawan PT Indoworld Ngoro Industri di ruang kesehatan PT Indoworld Ngoro Industri Lolawang Mojokerto, Sabtu (8/1). Kepala Laboratorium RS Gatoel Erri Muda Robuta menjelaskan, pemeriksaan SRBD penting dilakukan untuk mengetahui kadar kekebalan tubuh terhadap SARS-CoV. "Kekebalan ini bisa didapat secara alami (pernah terpapar SARS-CoV) tanpa disadari atau dengan kekebalan buatan (vaksinasi). Kadar pemeriksaan SRBD Kuantitatif yang baik di atas 125 U/ml, sehingga dengan kadar ini diharapkan tubuh mampu melawan Virus SARS CoV," imbuhnya. (Sumber & Foto: Priyadi – RS Gatoel)



RS Djatiroto, RS Gatoel dan RS Perkebunan Jember Klinik Serentak Peringati Hari Gerakan Sejuta Pohon Sedunia



Peringati Hari Pohon Sedunia 2022, secara serentak RS Djatiroto, RS Gatoel dan RS Perkebunan Jember Klinik mengadakan kegiatan penanaman pohon di sekitar lingkungan RS masing-masing, Senin (10/1). Kegiatan menanam pohon dapat menciptakan lingkungan hijau di area RS (Green Hospital), sehingga berdampak positif terhadap kenyamanan pasien dan keluarganya saat dirawat di RS. Selain itu, RS perlu mengedukasi

masyarakat perihal pentingnya keberadaan pohon serta membangun kesadaran diri sekaligus mengetahui arti penting melestarikan pohon bagi kehidupan. Momentum setahun sekali ini menjadi upaya RS BUMN mengajak masyarakat luas agar tumbuh kepedulian terhadap lingkungan. (Sumber & Foto: Wahyudi – RS Djatiroto) (Sumber & Foto: Priyadi – RS Gatoel) (Sumber & Foto: Yuni – RS Perkebunan Jember Klinik) Jember Klinik)